

夢

No.120

獣医になりたい！



ほりお あやね
堀尾 綾音さん 中野小学校 5年

私の夢は獣医さんになることです。この前テレビで新人の獣医さんの事をやっていました。夜、急に「野良猫が車にはねられた。」と電話が来て、車でその場に向かうと、そこには血まみれの白い猫がいました。獣医さんは必死に治療して奇跡的にその猫を助けてきました。その猫の世話は新人の獣医さんがすることになりました。その猫に初めて触った時、手を噛まれたり、ひっつかれたりして、もう嫌だと思ったそうです。でも、先輩の獣医さんに「猫の気持ちになってみる。」と言われ、新人の獣医さんは、猫と心が通じ合えたそうです。それを観たとき、動物と心が通じ合えるなんてすごく感動しました。私も猫を飼っています。が、淋しい時や悲しい時に、言葉は話せませんが話を聴いてくれているような気がします。だから私は、困っていたり、病気になったりした動物を助けたいと思います。一生懸命勉強したり、動物とふれあったりして、立派な獣医さんになりたいです。



中野市役所広報
facebook

編集後記

面積：112.06 km²
人口：44,153人（-44）
男：21,419人（-6）
女：22,734人（-38）
世帯数：15,560戸（-10）
【平成27年3月1日現在】
（ ）は前月比、平成22年国勢調査を基に推計

▼合併による新「中野市」誕生から早くも10年。表紙の写真では、合併の年に生まれ、中野市と同じく今年10歳になる子どもたちとともに「バースデー」を祝いました。たくさんさんの記念事業が開催される今年度、「広報なかの」は変わらぬメンバーでお届けいたします。ご愛読お願いします。（中沢）
▼幼い頃、「私たちの住む地域に新幹線がやってくる」と言われ、遠い未来の夢のような話に感じたことを覚えています。そんな北陸新幹線長野ー金沢間もとうとう開業しました。幼い頃を思い出しながら、私も新幹線で旅行に出かけてみたいと思います。（芳澤）
▼先月、取材で参加した小学校の卒業式。凜とした表情で卒業証書を受け取る卒業生の姿が、とても印象的でした。涙を拭いながら我が子を見つめる保護者の背中からは、「いつの間にかこんなに立派になって」という声が聞こえてくるようでした。（仲條）